

# Blick-aktuell Brohltal

(Nr. 01/2007 vom 04. Januar 2007)

MSC Kempenich

## Sportlerehrung des ADAC Mittelrhein

Udo Hantel und Heinz-Bernd Baumeister belegten 2. Platz



Die Sieger im Orientierungssport(v.l.) Hans-Jürgen Schepp, Daniel Keller (P1), Heinz-Bernd Baumeister, Udo Hantel (P2).

Foto: Privat

**Ochtendung.** Am 10. Dezember ehrt der ADAC Mittelrhein, im Rahmen einer Feierstunde in der Kulturhalle in Ochtendung, seine erfolgreichen Sportlerinnen und Sportler. Neben den Meistern sowie den platzierten der vom ADAC Mittelrhein ausgeschriebenen Meisterschaften wurden auch die bei Internationalen und Deutschen Meisterschaften sowie in den diversen Pokalen aktiven Motorsportlerinnen

und -Sportler ausgezeichnet. Ausgezeichnet wurden auch besonders aktive Sportwarte, die an der Strecke oder in der Organisation von Motorsportveranstaltungen im Einsatz sind. Vom MSC Kempenich wurden Udo Hantel und Heinz-Bernd Baumeister für den 2. Platz in der Meisterschaft im Orientierungssport ausgezeichnet. Das Duo ist seit 1998 in Sachen Orientierungssport unterwegs. Nach

2002, in dem Jahr gewannen sie die Meisterschaft in der Klasse der aktuellen Fahrzeuge, war dies der zweite Erfolg im ADAC Mittelrhein. Weitere Mitglieder des MSC Kempenich fanden sich unter den geladenen Gästen. Michael und Birgit Nett vertraten den MSC als Ausrichter der mittelheinischen Geländefahrt. Jochen Seifert war als Ortsbürgermeister von Kempenich geladen.